



S&P otorgó la nota BBB- a España.

Rechazan discutir la nota española

NOTIMEX

La Comisión Europea (CE) rechazó ayer comentar la decisión de la agencia de calificación Standard & Poor's de rebajar la nota de España y se limitó a elogiar las medidas adoptadas por ese país para recuperar el equilibrio fiscal.

"No tenemos comentarios sobre la decisión de esta agencia de calificación", afirmó en rueda de prensa el portavoz comunitario de Asuntos Económicos, Simon O'Connor.

El miércoles pasado, Standard & Poor's anunció que recortó la nota de la deuda de España a "BBB-", lo que representa que quedó sólo por encima del nivel especulativo.

"España está aplicando reformas estructurales muy importantes, quizá incluso sin precedentes, y al mismo tiempo llevando a cabo una consolidación fiscal y presupuestaria necesaria y ambiciosa", mencionó el portavoz comunitario.

Señaló que el rescate acordado para la banca española, cuyos problemas están en la raíz de la crisis en ese país, "va en la buena dirección".